

手 諭 書

金成

一、私は今年の三月で九十三歳になります。
平成二十六年に提起した時からこの裁判を幾度參り
まつた。

私は邪霸市民として、沖縄県民として、先づ
日本国民の一人として久米至聖廟（孔子廟）に対する
心、感じていつもところを、率直に申し上げさせて思ふ所です。

二、私がさじめセキテンサイレイのこととを知ったのは、
久米崇聖会が、ホームページ上にあげてある動画と見た
ときのことでした。

黒い礼服を着て祭司たちが出てくると、「至聖門」
が開れ、そこから中には入っておられる孔子様の御靈
をお迎し、お線香をあげ、おろうそくをともし、お供物を

金城

捧げ、お像の前で、中国式の独特の礼法を繰返し、
やがてちようちゃんを持つて、孔子様の御靈をおくりし。
「至聖門」左開りちようちゃんの灯を消して、終了です。
見終った時「これは宗教だと、直感致りました。
平成二十六年九月、実際のセキテニサイレイを
二ヶ月で見ましたが、その思いは、ますます強くなりました。
エイサード、ハリーと同じ、神魂の習字くだと云う意見
がありましたが、これは間違つてます。

セキテニサイレイは、長岡、久米三十六姓(アシナガ
クニ)の儀式とれて伝えられて來るものであつて、神魂の一般
市民にとっては、全くなりたりぬるやうでした。

三、久米至聖廟の移設に伴つて行なわれたセニザウガ
の動画が久米宗聖會のホームページで見ました。
神藏による舞みを映した動画でした。

それがユダガノ口の方は、いかゞませんが、神靈的な力を持つ靈媒師による拜斗大占は、今まで神魂ではよく見られました。そして、その二つもまた、私の「これは宗教」と云う思ひを強くしたのでした。

四、久米聖廟の前では、御座や座布団を敷いて座りこんで、一心不乱に祈を捧げの方々を、よく見かけます。中國や台灣の方々によろづすが、その懇切なる禮拝から、久米孔子廟にかかる儒教の信者さん達の間儲ハシハシによろづすが、よく見えます。

五、今は、もうなくなりましたが、以前は、「學業成就」の御札御札が販賣されていました。ありがたい「灰加封」を入れ、御利益があると云ふ氣でました。それは、マイニヒト、有難く思つた信者が



多數の立場を証拠です。

六、私がセキテシサイレイや久米孔子子廟廟主
宗教などと感じて、その理由を概略は以上のとおりです。
其原道を祀る天満宮とどうが違うかしらか。
ニウした施設を公園に設置し、使用料を完全
額免除するなど、特定の宗教に対する援助に
なるはありまえの事です。

多くク那霸市民、沖縄県民、日本国民は、
めなしと同じようを感じます。

最高裁判所、裁判官におかれましては、
一般人の評価を量る上で今、ややしか申し上げ
まし方事も充分に御慮ながりますよう心
から不願いします。

令和三年一月十六日

金城昭子

